
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 05  - ANNO 2018 

 
 Il giorno 11 LUGLIO 2018,  alle ore 20,45 presso la Sede di Quartiere, 
Via Pistoia, 58  si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in tempo utile 
ai consiglieri, in 2^ convocazione  il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

A AMADORI MARCO AG CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

AG BOLONGARO DONATELLA P GALLO ANTONIA LEONARDA 

P BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

P CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.06 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
  
    

 



Ordine del Giorno:  
01) Approvazione verbale seduta precedente. 
02) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori commissioni. 
03) Attività di Quartiere programmate; serate estive “Per i parchi e le Piazze dell’Oltresavio”. 
04) LL.PP. Quartiere Oltre Savio. Rendiconto Assemblea rotonda Via Romea. 
05) Aggiornamento sui LL.PP. Programmazione assemblee. 
06) Analisi delle richieste in preparazione "Carta Bianca 2018". 
07) Immobili di Quartiere 
08) Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadini; richieste del Quartiere (sicurezza e 
abbandoni isole ecologiche). 
09) Risposte e ordinanze dell’Amministrazione comunale. 
10) Varie ed eventuali 
^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO - Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato a voti unanimi il verbale del 25 maggio scorso. 
 

SECONDO PUNTO - Comunicazioni del Presidente.  
02.01) Calendario ricevimento cittadini presso sede  Quartiere.  
Nel mese di luglio e fino a sabato 15 settembre il servizio è sospeso. Per eventuali segnalazioni 
contattare Ufficio Quartieri c/o il Comune, dal lunedì al venerdì al telefono 0547/356546. 
02.02) Festa della Banca del Tempo.  
Pervenuto invito per la “Festa Compleanno 2018” con la seguente mail: 
“Con la presente volevamo invitarvi alla settima Festa di Compleanno della Banca del Tempo di 
Cesena che si terrà sabato 14 luglio dalle ore 17.00 alle 21.00 circa presso il grande giardino 
di Villa Casali in Via Arno 200. Saremo veramente lieti di potervi ricevere nel momento 
pomeridiano a voi più comodo, previa vostra gentile conferma di presenza e orario, per poter 
organizzare un' accoglienza appropriata. Attendendo vostro riscontro, Distinti saluti. Chiara 
Bocchini, Presidente BdT Cesena - Simona Casalboni, Vice presidente BdT Cesena - Alan 
Padovano, Segretario BdT Cesena”. 
Il Presidente sarà presente. 
02.03) Giovedì 26 luglio ore 20,45 in Piazza Magnani incon tro con Assessore al Commercio 
Lorenzo Zammarchi.  
Lettura del PGN.78915 “Lettera invito” per giovedì 26 luglio alle 20,45 in Piazza Magnani. La 
lettera viene allegata al presente verbale, quale allegato 1).   
Organizzazione per volantinaggio alle attività commerciali. 
02.04) Sistemazione porte bagni sala in Piazza Magn ani: comunicazione.  
Le tre porte dei servizi igienici sono state sistemate dal falegname del Comune; non sono più 
necessarie le chiavi. 
02.05) “Pischarem”  - Decima edizione”:segnalazione evento al Parco Ip podromo. Interventi.  
Lettura della mail pervenuta, del comunicato che circolava sulla rete e del volantino appeso nel 
parco. Il Presidente informa che sono state attivati Assessore Simona Benedetti e Uffici comunali 
(in particolare Dott. Fabro Verde Pubblico che non era a conoscenza dell’evento). Non risultano 
richieste di occupazione suolo pubblico. L’Assessore ha informato che le Forze dell’Ordine sono 
state allertate. I conss. Santi e Bravaccini si sono dichiarati disponibili a fare una verifica nella 
serata.  
Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi - delibera di scrivere al Sindaco e al Comandante di P.M. 
G. Colloredo la seguente lettera a fronte delle numerose verifiche e segnalazioni  
(vedi P.G.N. 80639/454 del 12 luglio 2018): 
Oggetto: Giardini e Parchi del Quartiere Oltre Savio: segnalazioni per comportamenti scorretti.  
“Durante le iniziative estive nei giardini e parchi Oltre Savio del mese di giugno e luglio e durante il 
ricevimento dei cittadini al sabato presso la sede del Quartiere, continuamente numerose famiglie 
e cittadini ci contattano per segnalare, con insofferenza, l’impossibilità di utilizzare le aree verdi (in 
particolare il Parco Ippodromo e Parco per Fabio) in tranquillità e sicurezza a causa di 



comportamenti scorretti da parte di altri fruitori: cani privi di museruola e guinzaglio che non 
sostano nelle aree a loro preposte e con mancata raccolta, da parte dei proprietari, delle deiezioni. 
Viene inoltre segnalato che dalla tarda serata e fino quasi all’alba, si avvertono urla, schiamazzi, 
musica ad alto volume da parte di gruppi di persone che organizzano eventi non autorizzati; 
biciclette che “sfrecciano” veloci lungo i sentieri e nel verde. Il Consiglio di Quartiere, come già più 
volte fatto, chiede soprattutto nelle ore serali/notturne un passaggio di pattuglie a piedi nelle aree 
verdi, per sanzionare ed impedire comportamenti scorretti e che l’uniforme possa essere così un 
deterrente. Vogliamo permettere a bambini, famiglie ed anziani di godere di questa bella 
opportunità che “Cesena verde” mette a disposizione, e per non interrompere questo flusso 
importante di segnalazioni dei cittadini”. 
(Segue lettera). 
02.06) Eternit – situazione capannoni ditta Slemens ider.  
Il Consiglio di quartiere delibera di inviare la seguente lettera al Dott. Paolo Carini, Dirigente del 
Settore Ambiente,  per avere aggiornamenti sulla “situazione capannoni SlemenSider” – via 
Romea: 
“In merito alle precedenti segnalazioni sulla problematica in oggetto, con la presente si chiede 
cortesemente di essere aggiornato sulla situazione “capannoni Slemensider” di via Romea che 
hanno la proroga scaduta da inizio anno, in modo da informare correttamente il Consiglio di 
quartiere ed i cittadini interessati, inserendo l’argomento all’odg del prossimo Consiglio, che 
convocherò a breve. Ringraziando fin d’ora della Vs. collaborazione,si porgono cordiali saluti”. 
(Segue lettera). 
02.07) Situazione fosso via Chiesa di Diegaro. 
Il Consiglio di quartiere delibera di inviare la seguente lettera al Dirigente ing. N. Borghetti e pc al 
geom. C. Pedrelli per la situazione del fosso Via Chiesa di Diegaro: 
"Siamo nuovamente a chiedere la sistemazione del fosso Via Chiesa di Diegaro, per la pratica 
iniziata il 03.02.2018, aggiornata il 07.05.2018 con risposta del 09.05.2018 di seguito riportata: 
"mi son sentito ieri con Rossi e abbiamo definito il problema fossi di via Chiesa di Diegaro, 
mettiamo in programma la risagomatura dei 2 fossi stradali ai lati della strada e dello sfalcio erba". 
Sono seguite telefonate con Geom. C. Pedrelli, l'ultima la settimana scorsa. 
La situazione è quella riportata nelle foto almeno fino alla data del Consiglio del 11.07.2018 in cui 
sono venuti residenti a chiedere ragioni. 
Chiediamo pertanto una tempistica dell'intervento, in modo da informare correttamente i cittadini 
che continuamente si rivolgono al Quartiere”. 
(Segue lettera). 
 

TERZO PUNTO - Attività di Quartiere programmate; se rate estive “Per i parchi e le Piazze 
dell’Oltresavio”.  
Estate all’Oltresavio . 
Sono iniziati gli appuntamenti “Nelle Piazze, nei Giardini e nei Parchi Oltresavio ” , con 
l’animazione di Roberto Fabbri  nel mese di luglio con il seguente calendario:  
- martedì 3 luglio in Piazza Magnani “Tieni il Tempo”; 
- martedì 10 luglio al Parco Ippodromo “Arrivano i draghi”; 
- venerdì 13 luglio in Piazza Magnani “E-state insieme”, animazione del Centro estivo Dante 
Alighieri; 
- martedì 17 luglio al Giardino di Via Ventimiglia a fianco Materna Torre del Moro “I nuovi mostri”;  
- martedì 24 luglio al Giardino di Diegaro - Via Amato “Vita e giochi dei bambini nel Medioevo”;  
- martedì 31 luglio al Parco per Fabio “Storia dell’immondizia”. 
La Biblioteca del Quartiere Oltre Savio  sta ottenendo grandi numeri nei prestiti per le aperture 
serali estive il lunedì e il mercoledì dalle 20,30 alle 22,00 fino al 30 luglio. Sito Facebook della 
Biblioteca molto attivo con notizie e aggiornamenti. 
 

QUARTO PUNTO - Progetto preliminare rotatoria in vi a Romea intersezione con lo svincolo 
E45 a Borgo Paglia: esame e parere; rendiconto Asse mblea pubblica 8 giugno ore 20,30 in 
Piazza Magnani.  



Il Consiglio di quartiere prende atto del progetto per la realizzazione di una rotatoria stradale del 
diametro di 60 metri. 
La "Relazione tecnica illustrativa" del progettista geom. Massimo Crudeli e collaboratore geom. 
Valentina Biasini, che ci è sta consegnata con la planimetria, prevede la messa in sicurezza della 
Borgata e degli incroci, la realizzazione di un'area adibita a parcheggio pubblico, e il 
prolungamento della pista ciclabile. Alla presenza dell’Assessore Maura Miserocchi e del 
progettista Massimo Crudeli si è tenuta un’assemblea pubblica di presentazione, in Piazza 
Magnani venerdì 8 GIUGNO alle ore 20,30.  Abitanti di Borgo Paglia informati con volantinaggio 
dai consiglieri di Quartiere e comunicati stampa. Assemblea molto partecipata. 
Relazione di Elisa Barduzzi - Responsabile dei LL.P P. Oltre Savio.  
Sintesi assemblea pubblica 08/06/2018.  
Si tratta del progetto preliminare dell'ultima grande opera di collegamento fra la viabilità cittadina e 
quella di grande scorrimento (superstrada E45). Le esigenze sono quelle di mettere in sicurezza 
tutta l'area all'uscita della E45 a Borgo Paglia (risolvendo anche le criticità delle vie che si 
immettono sulla via Romea). L'area è in gran parte un'area pubblica, non sono quindi necessarie 
autorizzazioni dell'ANAS. Le caratteristiche della futura rotonda secondo il progetto preliminare 
sono le seguenti: 
Diametro: 60 metri; Spostamento verso Forlì (quindi allontanamento dalle attività e dalle 
abitazioni); Larghezza anello-carreggiata: 9 metri; Area verde centrale; Corsia unica di ingresso e 
doppia corsia di uscita dall'E45; Strada interna e parcheggi a servizio di attività e abitazioni; Pista 
ciclo-pedonale di circa 2,5 metri; Abbassamento del livello della strada interna (al livello della 
rotatoria). 
Seguono interventi dei cittadini che evidenziano vari aspetti: 
diverse ipotesi per il nome della rotonda (Ricchi); opera attesa da 20 anni, si chiedono le 
tempistiche (Solfrini); problematiche legate al traffico pesante (passaggio camion di Amadori); 
necessità di adeguare il collegamento con via Case Maraldi (E. Maraldi); richiesta di miglioramento 
e eventuale ampliamento del lato sud (zona verso S. Vittore). 
Al termine il Consiglio di quartiere – unanime - delibera parere favorevole ad un intervento sul 
quale il Consiglio si è da tempo molto attivato. 
(Segue lettera). 
 

QUINTO PUNTO - Aggiornamento sui LL.PP. Programmazi one assemblee.  
Al prossimo Consiglio di quartiere verranno fissate le date per n.3 assemblee pubbliche  per: 
a) Incontro con residenti Via Della Valle e attività commerciali vicine, per presentazione progetto 
messa in sicurezza della Via, da promuovere entro il mese di settembre 2018. 
b) Incontro con residenti Via Del Priolo per illuminazione pubblica “1° stralcio Carta Bianca 2018”. 
c) Via Brenzaglia: sistemazione sosta e circolazione. 
 

SESTO PUNTO – LL.PP. Quartiere Oltre Savio  
06.01) Dossi Via Pontescolle e Via Coppi: aggiornam ento.  
Aggiornamento della situazione con telefonate intercorse e mail.  
- mail del 22.05.2018; 
- Risposta del Dirigente N. Borghetti del 23.05.2018:  
- Per Dosso Via Pontescolle, a fronte lettere al Comandante PM (09.03 e 19.04.2018) è pervenuta 
il 09.05.2018 la seguente risposta (mail 09.05.2018): 
“Con riferimento alla richiesta del quartiere, si comunica che la stessa sarà inserita nell'istruttoria 
relativa all'acquisizione delle colonnine tipo "veloOk". L'istruttoria sarà avviata nei prossimi mesi. 
Cordiali saluti - dott. Giovanni Colloredo, Comandante Corpo Intercomunale Polizia Municipale 
Cesena - Montiano”. 
Con ordinanza PGN. 72135/331 del 22.06.2018 sono stati realizzati i lavori del dosso su Via 
Coppi. A seguito dell’intervento il Presidente ha ricevuto telefonate di scontento che sono riportate 
in Consiglio, con riferimenti alle persone coinvolte. 
 
 



06.02) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Carta Bianc a 2016” - 4 progetti approvati.  
01: intervento nel Parco Ippodromo nel lotto nuovo adiacente alla ferrovia, con nuova area giochi 
e ulteriori sentieri per camminare e correre - per un importo da scheda tecnica di Euro 50.000; 
02: installazione pic-nic Parco Ippodromo- per un importo da scheda tecnica di Euro 5.000; 
03: migliorare l’illuminazione al Parco Ippodromo, nella zona giochi bambini - per un importo da 
scheda tecnica di Euro 10.000 (cinque punti luce); 
04: illuminare Via Tipano, dal crocevia della Chiesa di Tipano fino alla Frazione Le Aie - per un 
importo da scheda tecnica di Euro 50.000 (tratto di circa 800 metri con 20 punti luce). 
 

06.03) Richieste da mantenere in evidenza. Da “Cart a Bianca 2017” - 16 progetti approvati.  
01) - Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circolo  di Cesena. 
02) - Via Tipano incrocio sopraelevato con via Chianciano e dosso tra i n. civici 1229 1314. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata e due dossi”. 
03) - piazzola di sosta rialzata con rampa di accesso e con pensilina per fermata ATR presso 
Chiesa San Mauro (ID 1244/1) via S. Mauro, 1555 - Cesena. 
04) - asfaltatura Via Verghereto e Via Balze. 
05) - completamento rotonda Settecrociari. 
06) - Zona Diegaro - sistemazione e messa in sicurezza fosso, spallette e sede stradale di Via 
Canapino, in prossimità incrocio con Via S. Giuseppe.   
07) - Messa in sicurezza di Via San Mauro dalla rotonda della Parrocchia di S. Paolo fino alla 
rotonda Romea, con dossi rallenta-traffico e segnaletica adeguata**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata fra Via Viareggio e Via San Mauro”. 
08) - Illuminazione area verde di Via Ventimiglia. 
09) - Viale Gramsci; 
10) - Illuminazione e nuovi giochi nell’area verde “Parco di Via Amato” (vicino al Campo sportivo 
Diegaro). 
11) - zona le Aie: Istituzione di “Zona 30” e istallazione di due dossi, uno prima e uno dopo il 
centro abitato, in concertazione con i residenti e il Quartiere. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “attraversamento rialzato al civico n. 2245”. 
12) - asfaltatura di Via Nuvolari 
13) - Attraversamento pedonale in sicurezza con semaforo su Via Emilia ponente altezza 
Melobonito, Diegaro Caffè. - Diegaro 
14) - illuminazione area sgambamento cani zona Ippodromo**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “punti luce lungo camminamento di accesso area cani”.  
15) - Zona artigianale di Diegaro per asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “1° lotto”. 
16) - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) all’interno Parco 
Ippodromo.  
Altre evidenze approvate:  
PGN. 83584/454 del 27.07.2017 a firma Assessore M. Miserocchi con indicate le opere di 
Quartiere che saranno inserite a Bilancio 2017 per l’avvio della relativa progettazione e dei 
procedimenti amministrativi utili alla loro realizzazione: 
- 01) orti di Via Voltri Torre del Moro: demolizione e smaltimento baracca con tetto in amianto; 
- 02) sistemazione banchina Via Dismano (all’altezza Via Lerici) - progetto pervenuto con  
PGN. 1232/332 del 14/11/2017 “Opere viabilità Quartieri - sicurezza anno 2017 - progetto 
preliminare/definitivo”. Il Quartiere nel CdQ del 11.12.2017 ha espresso parere favorevole a voti 
unanimi. 
06.04) Tenere in evidenza ed approfondire incontri con Assessori Miserocchi e Moretti:  
a) Secondo lotto ciclabile via Emilia 
b) Terzo lotto ciclabile via Emilia 
c) attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via Canapino. 
d) sistemazione ponte e innesto Via Moschina 
Il Consiglio di quartere aspetta notizie dall’Ing. Antonio Casalboni dei Consorzi Stradali Riuniti, in 
merito all’incontro con il frontisti per presentare il progetto di sistemazione del ponte. 



e) Via Romea (ditta “SlemenSider”): eternit, termini scadenza prorogati dagli Uffici comunali a 
gennaio 2018; NOTA il 25.05.2018 sentito resp. comunale Stefano Rossi (0547/356419) da 
risentire. Da inserire all’odg prossimo CdQ. Vedi punto 02- 06) di questo verbale. 
f) capannoni dismessi Ex Sile: tenere monitorate le scadenze; 
g) sistemazione incrocio Via S. Cristoforo e Via Voltri; 
h) sistemazione fermate ATR Diegaro (davanti al Cimitero) in entrambe le direzioni. 
Vedi punto 09.02 di questo verbale. 
i) Problemi idrici scolo Arla in Via Canapino-Via Amato; 
(vedi punto 09.04 di questo verbale). 
 

SETTIMO PUNTO - Immobili di Quartiere: domande di u tilizzo.  
Esaminate le richieste di rinnovo pervenute ed appr ovato il rinnovo a voti unanimi, alle 
medesime condizioni:  
01) Gruppo Cinofilo Forlivese; 
02) Dance is Life Academy; 
03) ANMIL; 
04) A.CAT 
05) Associazione Italiana Dislessia (A.I.D.). 
(Seguono atti di concessione). 
 

OTTAVO PUNTO - Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadini; richieste del Quartiere 
(sicurezza e abbandoni isole ecologiche).  
08.01) da protocollare – sig. P.F.  problematiche Via Del Laghetto. 
Parere favorevole; inviare Uffici competenti. 
(Segue lettera). 
08.02) Petizione residenti di via Siani (Diegaro)  
Prot. 76799/331 del 04.07.2018 con firme di cittadini. Indirizzata al Settore Infrastrutture e Mobilità, 
e al Quartiere Oltre Savio. 
Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, delibera di rinviare al prossimo Consiglio di quartiere, dopo 
contatto con i richiedenti. 
08.03) Sobb. Brenzaglia sosta selvaggia.  
Lettura mail 19.06.2018 del sig. F.M.. 
Vedi punto 05 c) di questo verbale. 
08.04) apertura RILFEDEUR 566 del 06.07.2018 siepe sui marciapiedi + RISPOSTA.  
08.05) apertura RILFEDEUR 555 del 26.06.2018 buca V ia Cacciaguerra  
08.06) segnalazione palo piegato Via Capuana.  
08.07) Pericolo Pianta Via Levanto/Oneglia.  
Il CdQ prende atto lettera inviata al Comandante PM Colloredo in data 07.06.2018. 
In questi giorni, su richiesta del Presidente, è stato risposto dai Vigili addetti al controllo 
dell’ambiente, che il proprietario della casa è stato avvisato e che si sta attivando per chiederne 
l’abbattimento totale. La PM (Giorgio Battistini) controlla la situazione. 
08.08) Situazione degrado e eternit Via San Mauro, 732. 
Inviata comunicazione alla PM: 
“Come da telefonata di questa mattina, siamo stati chiamati dai cittadini per una situazione di 
degrado in Via San Mauro, 732 per una abitazione abbandonata (proprietario deceduto), il garage 
con tetto forse in Eternit, l'area verde con piante e situazione verde non controllata. Si sono visti 
topi circolare. Con la maturazione dei fichi, che non saranno raccolti, si creerà ulteriore situazione 
disagio per i vicini”. 
08.09) situazione di continui abbandoni in diverse postazioni cassonetti; cassonetti 
raccolta abiti usati.  
Il Presidente informa sui contatti tenuti con Nicola Baroncini. Dopo discussione il CdQ delibera di 
scrivere all’Assessore F. Lucchi, al Dirigente responsabile, e p.c. a N. Baroncini, con il seguente 
testo: 
 “oggetto: cassonetti raccolta abiti usati e abbandoni nelle isole ecologiche. 



Il Consiglio di quartiere Oltre Savio a fronte delle continue effrazioni nei cassonetti raccolta abiti 
usati, con successivo abbandono di parte degli stessi, e a seguito di continue lamentele dei 
cittadini e delle segnalazioni effettuate dagli stessi consiglieri tramite “Rifiutologo”, chiede se non 
sia opportuno rivedere una pratica di raccolta che non sta dando i risultati sperati, ma complica la 
situazione ambientale e sociale, con continue effrazione in quasi tutte le postazioni, ed una 
disaffezione da parte di molti cittadini a questo servizio così importante. Forse sarebbe opportuno 
individuare aree con maggiore controllo visivo da parte dei cittadini, e organizzare una raccolta 
molto più puntuale e ravvicinata. Nel caso di mantenimento della logistica attuale, dovranno 
essere installate telecamere per individuare e punire i colpevoli.  
Gli stessi controlli e sanzioni vanno messi in atto per punire gli abbandoni nelle isole ecologiche, 
che comportano continue segnalazioni tramite “Rifiutologo”. Si chiede anche di sensibilizzare gli 
operatori Hera nella segnalazione di abbandoni impropri, a fianco dei cassonetti, quando 
provvedono allo svuotamento. Esiste una raccolta fotografica del Quartiere, molto significativa di 
questa situazione. A seguito dei Rifiutologhi, si constata sempre un veloce ripristino da parte degli 
addetti, ma questa situazione comporta comunque un utilizzo anomalo di risorse umane ed 
economiche. In attesa di un cortese riscontro”. 
(Segue lettera). 
 

NONO PUNTO – Risposte a richieste ed osservazioni p ervenute dai cittadini e dal Quartiere.  
09.01) Divieto parcheggio autocarri nel Piazzale Co nca Verde. 
Il Consiglio di quartiere nella precedente riunione aveva deliberato di scrivere per chiedere con 
urgenza di predisporre i divieti per parcheggio autocarri nel Piazzale ex Conca Verde (vedi PGN. 
64693/454 del 04.06.2018). 
Risposta con mail del 25.06.2018 Ing. N. Borghetti: 
“Siccome il piazzale oggi ha una pavimentazione in ghiaino. non è possibile regolamentare la 
sosta in modo ordinato.Il piazzale sarà oggetto a breve di lavori di sistemazione all'interno 
dell'appalto della via Emilia. In quell'occasione provvederemo a regolamentarlo. 
09.02) sistemazione fermate ATR Diegaro (davanti al  Cimitero) in entrambe le direzioni.  
Dal Consiglio di quartiere del 23.02.2018: 
“Il Consiglio di quartiere Oltre Savio nella seduta del 26.1.2018, sollecitato da numerosi cittadini e 
utenti ATR, chiede la tempistica della sistemazione delle fermate ATR “Cimitero di Diegaro” in 
particolare: 
- Cesena vs. Forlì: installazione palina 
- Forlì vs. Cesena: segnaletica e installazione palina.” 
Vedi risposta G. Legni con mail del 30.01.2018, comunicata telefonicamente anche a D. Ceccaroni 
(Provincia) il 10.02.2018: 
“La linea suburbana 92 è di competenza provinciale, pertanto l'istituzione di fermate è di 
competenza dell'ente competente. Ma la situazione è complessa in quanto la Provincia, che non 
ha le necessarie professionalità, deve trasferire queste funzioni alla nuova agenzia AMR (ATR 
infatti non si occupa più del TPL). Da tempo stiamo sollecitando provincia ed AMR in quanto 
abbiamo diverse fermate extraurbane da regolarizzare, ma al momento non possiamo definire i 
tempi. cordiali saluti.  Giorgio Legni - Istruttore Direttivo Servizio Mobilità - Settore Infrastrutture e 
Mobilità - COMUNE DI CESENA”. 
mail Giorgio Legni del 07.06.2018: 

“In merito alla fermata bus presso il cimitero di Diegaro si fa presente che i lavori sono stati 
terminati. La fermata non è stata ancora resa attiva agli autobus in quanto, trattandosi di linea 
suburbana, la normativa regionale prevede che debba essere autorizzata dall'ente concedente 
della linea, ovvero la Provincia. Allo stato attuale siamo in attesa che la provincia deleghi queste 
funzioni all'Agenzia per la Mobilità Romagnola (AMR) con apposita convenzione. Ho richiesto 
chiarimenti in merito al trasferimento di queste funzioni il 1° giugno scorso, in quanto questa 
situazione di stallo interessa anche altre fermate, e mi è stato comunicato ".. che la convenzione 
delega da Provincia a AMR sembra essere ormai in dirittura di arrivo". Pertanto non appena sarà 
pervenuta l'autorizzazione da parte di AMR/provincia provvederemo a rendere attiva la fermata 
bus. Cordiali saluti. Giorgio Legni, Istruttore Direttivo Servizio Mobilità, Settore Infrastrutture e 
Mobilità”. 



 

09.03) Asfaltatura di Via Reno (tratto fra Via Subb . Brenzaglia E via A. bonci).  
Lettura e presa d’atto con soddisfazione dell’intero Consiglio di quartiere del PGN. 66727 del 
08.06.2018 che ha previsto i lavori con i fondi del Quartiere degli anni scorsi. Lavori eseguiti. 
Manca solo la segnaletica. 
09.04) Progetto di un nuovo ponticello in Via Canap ino.  
Lettura del comunicato stampa del Comune di Cesena. Mancano riferimenti sulla progettazione ed 
eventuali delibere. Da inserire odg del prossimo CdQ. Il Presidente contatterà gli Uffici preposti, 
per avere aggiornamenti precisi. 
09.05) Risposta Gualtiero Bernabini potenziamento I P Via Canapino.  
Da inserire all’odg del prossimo Consiglio di quartiere. Il Presidente contatterà gli Uffici preposti, 
per avere aggiornamenti precisi. 
09.06) Risposta G. Bernabini Illuminazione Via Prat o dei Grilli.  
Lettura PGN. 70960/345 - 18.06.2018. Inserire nella lista per “Carta Bianca 2018”, coinvolgendo i 
cittadini. 
09.07) Risposta per area “Macrolibrarsi”.  
Mail del geom. M.Crudeli del 26.06.2018 di seguito riportata:  
“Si precisa che è attualmente in fase di svolgimento un rilievo planoaltimetrico per consentire la 
stesura del progetto relativo alla pista ciclabile lungo la Via Emilia Ponente fino a Diegaro. In tale 
occasione verrà studiata la sistemazione delle aree poste sul fronte delle attività commerciali-
artigianali a ridosso della Via Ceriana che in parte sono pubbliche e in parte no. Sicuramente non 
appare plausibile, ai fini della sicurezza della circolazione, creare una strada parallela alla Via 
Emilia per collegare il parcheggio di Via Ceriana con quello della Comet (così come richiesto dal 
Sig. Fabbri). Massimo Crudeli, Responsabile Servizio Progettazione Settore Infrastrutture e 
Mobilità. 
09.08) Rilfedeur n.415 - 19.06.2018 sistemazione si epe Via Santerini.  
Presa d’atto. 
09.09) Risposta con mail della Provincia su Via Set tecrociari, data 19.06.2018.  
“A seguito di sopralluogo, il Dirigente del Servizio tecnico comunica che la strada segnalata sarà 
oggetto di lavori di riasfaltatura che riguarderanno le zone più deteriorate. Si ricorda che gli 
autovelox in centro abitato sono di competenza del Comune. Si ringrazia per la segnalazione.  
Ufficio Comunicazione - Piazza Morgagni 9 - 47121 Forlì - tel 0543/714397”. 
Il Consiglio di quartiere delibera di scrivere al Comandante P.M., Dott. Giovanni Colloredo per la 
richiesta di autovelox cittadini, allegando la lettera del cittadino e relativa risposta degli uffici 
provinciali. 
(Segue lettera). 
09.10) risposta Rilfedeur n.173 del 10.07.2018 (Via  Ancona).  
Presa d’atto con risposta arch. Gastone Baronio, Servizio Mobilità. 
 
DECIMO PUNTO - Varie ed eventuali.  
10.01) Postazione cassonetti Diegaro su Via Settecr ociari (inizio).  
Lettera inviata al dott. N. Baroncini (PGN. 47729/454 -l 24.04.2018): 
“Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi nella seduta del 11.04.2018, visto il protrarsi degli 
abbandoni fuori dai cassonetti della postazione inizio Via Settecrociari (Diegaro), chiede 
l’eventuale rimozione degli stessi, al fine di disincentivare il fenomeno. In alternativa si chiede 
IMMEDIATA installazione di telecamera per individuare e sanzionare. URGENTE! in quanto i 
cittadini si stanno mobilitando con Comitato”. 
Il presidente illustra l’informazione ricevuta in data 24.05.2018. 
10.02) Carta Bianca aa. 2016-2017: richiesta tempis tiche dal cittadino sig. N.A.:  
Il Consiglio di quartiere, unanime,  delibera di scrivere all’Ufficio competente per chiedere quando i 
lavori “Carta Bianca” al Parco Ippodromo saranno realizzati, per dare risposta corretta alle 
richieste pervenute. 
Riportare anche la richiesta del cittadino portavoce, arrivata con mail del 30.03.2018: 



“cortesemente vorrei sapere quando verranno realizzati i due progetti votati nell’iniziativa Carta 
Bianca nell’anno 2016 e 2017, che interessano l’area verde del Parco Ippodromo di Cesena”. 
Inviata mail all’Assessore M. Miserocchi in data 24 .04.2018. 
 

Alle ore 21,40 entra il consigliere M.Amadori. Pres enti 7/10. 
 

10.03) Mc Donald’s via Emilia Ponente: segnalazione  pericolosità in uscita.   
Il Consiglio di quartiere vista le pericolosità dell’uscita dal Mc Donald’s sulla Via Emilia Ponente 
civico 864 a Torre del Moro, dopo discussione, sollecita, con lettera alla Polizia Municipale, un 
pattugliamento soprattutto nelle giornate di venerdì e sabato sera, per evitare i pericolosi 
contromano (con svolta a sinistra verso Cesena anche in presenza della riga continua) segnalati 
dai cittadini.  
(Segue integrazione al Rilfedeur n. 458/2018). 
^^^^^^ 
GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 22,20. 
 
Allegato: 1)  lettera/invito Assessore Zammarchi agli operatori commerciali del Quartiere. 
 
Letto, approvato e sottoscritto.  
 
 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
                Rossi Gianfranco 


